



学校だより

# こばると

石巻市立寄磯小学校

令和5年12月21日

教育目標:共に学ぶ 寄磯の子 ~仲間と共に 地域と共に 他校と共に~



## 2学期終業、本校の教育活動への御理解と御協力に感謝！

校長 鎌田 光伸

2学期の始まりは非常に暑くて、いつまでこの暑さが続くのだろう…と心配していましたが、短い秋があっという間に過ぎて、寒さの厳しい冬を迎えるました。

2学期は、一年間の学校生活の中でも、最も長く、最も大切な学期です。そのスタートは、とってもうれしい出来事（第9回みやぎ小・中学校いじめ防止動画コンクール 最優秀賞 受賞）から始まりました。また、大原小学校との交流学習や鬼首小学校とのオンライン交流学習、寄磯フェスティバルやわかめの種付け体験学習など、他校の友達や本校の保護者、地域の皆様に支えられ、協力して頂きながら学校生活を送ることができました。

私は職員によく、「明日もまた学校に行きたくなる学校づくり」「たまらなく楽しい学校づくり」「幸せと感じられる学校の雰囲気づくり」について、「教職員一丸となって取り組みましょう。」と話をしていますが、これらの目標の実現は学校の力だけでは難しいと感じることがありました。しかしながら、他校の友達、保護者、地域の皆様、地域の団体の皆様など、様々な方々のお力添えを頂いたことで、3つのことが実現できたのだと強く感じています。このことが寄磯小学校の強み（大変すばらしい力）だとも思っています。

23日から冬休みとなり、新しい年、さらにお正月を迎えます。安心して託せる寄磯小学校を来年も引き続き実現していくよう、力を合わせて取り組んでまいる所存です。

今年も寄磯小学校の教育活動に御理解と御協力を賜りましたこと感謝申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。



## クリスマスドリームでサックスの生演奏を味わいました

11月30日(木)、Cottuに音楽グループ“Saxofox(サキソフォックス)”をお迎えし、小中学校4校合同でサックスの生演奏を味わいました。「豊かな体験活動を通した学び」を重視した本校の方針にもぴったりの内容でした。寄小児童席はステージ正面の特等席で、奏者のすぐ近くでした。「こぎつね」をはじめ約6曲を味わいました。うち、ストドラパンパ(チエコ民謡)は一緒に踊り、会場は一体感に包まれました。

終了後、子供たちからは「楽しかった。ノリよくアレンジしてあって、体が自然に動いた。」「いろんな曲があったし、だんだんリズミカルになって楽しかった。」など、目の前で本物の演奏をたっぷりと聞いたからこその感想が聞かれました。

## 図書まつりで読書の意義を学びました

12月4日(月)に図書館司書の高橋千春先生に御指導・御助言を頂きながら、子供たちが一緒になって企画した「図書まつり」を開催しました。

6年生が企画した「本の題名しりとり」をしたり、3年生が企画した「本探しゲーム」をしたりして大いに盛り上りました。また、思い出の本紹介コーナーや多読賞の表彰式をして、読書することの面白さや読書のメリット(1)知識や教養が身に付く(2)語彙力が豊かになる(3)コミュニケーション力が上がる(4)文章力が向上する(5)想像力アップにつながる(6)ストレス発散になる(7)悩みや課題を解決するヒントが得られる(8)コミュニケーションのきっかけになる(9)効率的に情報収集ができる(10)いろいろな価値観を知れて、視野が広がる(11)失敗を減らして、成功の確率が上がる(12)仕事力の向上につながる(13)アウトプットのネタになる(14)勉強や仕事のやる気がアップする(HP:flierから引用)等を学びました。



毎月、学校図書室だよりで「寄小の図書室開放日」をお知らせしています。思い出の本や人生を変えた一冊、一番泣いた本などがあれば、ぜひ学校にお越しいただいて子供たちに紹介してください。お待ちしております。

## 「Teamおきたま」の皆様が来校されました！

12月12日(火)に、「Team おきたま(山形県南陽市の曹洞宗のお寺のボランティア)」の皆様が、遠路来校されました。久しぶり(夏以来)に会った子供たちを見て、「大きくなったね!」「いよいよ卒業なんですね。」などと声を掛けられました。また、ケーキとお菓子の詰め合わせを頂きました。子供たちは、一緒にゲームをして交流を深めました。本校の子供たちを大事にして頂いて、感謝の気持ちでいっぱいです。



しりとり本探しゲームの様子です



## 書きぞめ教室を行いました

12月7日(木)と14日(木)の大原小学校との交流学習日に、講師の方をお招きして、書きぞめの指導を行いました。講師の先生から作品のよい点を褒めてもらいながら、上達するためのポイントを一人一人指導して頂きました。よく手本を見て、よく考えながら練習に励み、作品を仕上げたので、みんな上達することができました。

### 1月の主な行事予定

日	曜	行 事
1/9	火	第3学期始業式、全校4校時限、給食・弁当なし
11	木	防災の日
23	火	3校合同スケート教室
26	金	かもめタイム
27	土	登校日（全国いじめ問題子供サミットへ宮城県代表として6年児童出席） ※3年児童は3校時限（午前11時30分頃下校）
29	月	振替休業日（27日登校日分）
31	水	サイエンスラボ

【2月の主な予定】★毎月3の付く日は、「読書の日」

9日(金)防災の日、集金袋配布、1日入学(午後)

14日(水)校内書きぞめ展(～16日)、学習参観日、PTA総会、懇談会 20日(火)中学校入学説明会

### 【1月の兼務職員来校日】★図書館司書来校日は、学校図書館地域開放日です！

- スクールカウンセラー：16日
- スクールソーシャルワーカー：17日（午前）
- 養護教諭：毎週 水・金曜日
- ALT：10日、17日、24日、31日
- 図書館司書：10日、15日、16日、22日、23日、30日、31日
- 理科専科：毎週 火曜日午前、金曜日午後



### ○第3学期始業式について

- ◆期日 令和6年1月9日(火) 通常登校(8時10分まで)
- ◆日程 第3学期始業式(給食・弁当なし) 4校時限 下校11時50分頃
- ◆持ち物 筆記用具、通信票、その他(各学年でお知らせしたもの)

### 【寄磯小のウェブページ】

寄磯小の日々の活動の様子を寄磯小ウェブページ内の「寄磯日記」で紹介しています。活動写真多数掲載中。地域の皆様もぜひご覧ください。



### ○インフルエンザ及び新型コロナウイルス感染症について、連絡をお願いします

お子さんがPCR検査を受けて陽性となった場合やインフルエンザに罹患された場合は、至急学校へ連絡をお願いいたします。冬休み中も学校に職員がおりますので、平日は学校へ連絡をお願いします。なお、12月29日(金)～1月3日(水)までは、年末年始のため学校に職員が不在となります。年末年始期間や土日で学校へ連絡が付かない場合は、学校の携帯へ連絡をお願いいたします。